

13.03.2019 – 11:47 Uhr

Société Suisse des Entrepreneurs: La SSE félicite Beat Feuz pour sa victoire de la Coupe du monde de descente



Zurich (ots) -

Beat Feuz s'est placé sixième dans la descente à Grandvalira Soldeu en Andorre et remporte ainsi la Coupe du monde de descente de la saison 2018/2019. La Société Suisse des Entrepreneurs félicite son ambassadeur des métiers du bâtiment pour cette performance exceptionnelle dans la course d'aujourd'hui et tout au long de la saison.

Beat Feuz inspire ainsi toute la nation, en particulier aussi les professionnels du secteur principal de la construction: en tant qu'ambassadeur de premier plan, Beat Feuz s'engage en faveur de la relève dans les métiers du bâtiment. Le sportif sera notamment au coeur d'une campagne sur les réseaux sociaux concernant le thème de l'apprentissage professionnel.

«Le travail sur les chantiers et le ski sont deux activités essentielles à mes yeux. Les chantiers ont été une véritable école de la vie pour moi, dont je profite encore aujourd'hui et sans laquelle je ne connaîtrais certainement pas la même réussite sportive. C'est un honneur pour moi d'assumer ce rôle d'ambassadeur vis-à-vis de la jeunesse et de mettre en valeur toute la diversité des métiers de la construction», explique le skieur Beat Feuz. Le champion du monde suisse de descente 2017 a d'abord effectué un apprentissage en maçonnerie une fois son cursus scolaire obligatoire terminé, avant de se concentrer pleinement sur le ski de compétition.

La star du ski promeut les métiers de la construction

Au cours des prochains mois, Beat Feuz motivera les jeunes débutants à se lancer dans un apprentissage dans le secteur de la construction au travers de différentes opérations. Il sera notamment au coeur d'une campagne sur les réseaux sociaux qui illustrera les nombreuses opportunités de carrière exceptionnelles qu'offre le secteur principal de la construction.

«Pour nous, Beat Feuz est une véritable aubaine. Pour les métiers du bâtiment, c'est un ambassadeur sympathique et digne de confiance qui est en mesure d'aborder les jeunes mais aussi nos professionnels expérimentés», explique Benedikt Koch, Directeur de la SSE. «Nous le félicitons pour sa performance exceptionnelle sur les pistes et en dehors», poursuit Benedikt Koch.

Photos et vidéos

Beat Feuz avec des apprentis du secteur principal de la construction à Wengen (<http://ots.ch/MEqRvF>)

Beat Feuz affronte un maçon dans la discipline Descente (<http://ots.ch/lM1Jkl>)

Restez au courant

www.professions-construction.ch

www.instagram.com/bauberufech

www.youtube.com/c/SchweizerischerBaumeisterverband

Contact:

- Bernhard Salzmann, vice-directeur et responsable Politique et communication, Société suisse des entrepreneurs,

tél. 078 762 45 31, bsalzmänn@baumeister.ch

- Matthias Engel, attaché de presse, Société suisse des entrepreneurs,
tél. 078 720 90 50, mengel@baumeister.ch

Medieninhalte



Beat Feuz avec des apprentis du secteur principal de la construction à Wengen / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100051907 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/SBV Schweiz. Baumeisterverband/Storyflow GmbH"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100051907/100825847> abgerufen werden.